

Hurra, Hurra, die Kita wird 25 Jahr'!



Der Juni gibt uns einen Anlass zum Feiern! Unsere Einrichtung wird im Juni stolze 25 Jahre alt!

Damals eröffnete die Kindertagesstätte unter der Leitung Ester Asmussen mit einer Elementargruppe. Sie war maßgeblich an der konzeptionellen und pädagogischen Gestaltung beteiligt und hat den Grundstein für die darauffolgenden Jahre gelegt. Gut durchdacht und mit viel Liebe richtete sie die Räumlichkeiten ein.

Damals schloss die Einrichtung bereits mittags. Das war früher so üblich. Die Kindertagesstätte wuchs im Verlauf der Jahre immer weiter. Nach ein paar Jahren wurde eine zweite Elementargruppe eröffnet und auch die Öffnungszeiten wurden Stück für Stück erweitert. Neue Kolleg*innen kamen dazu und das Team wuchs ebenfalls. Im Januar 2016 wurde ein Anbau

fertig gestellt, in dem heute die Krippenkinder betreut werden. Auch heute noch ist die Kindertagesstätte dreigruppig und wir erfreuen uns an 40 Kindern im Alter von 3-6 Jahren, sowie an 10 unter dreijährigen Kindern. Das Team ist weiter gewachsen und die Öffnungszeiten wurden den heutigen Ansprüchen weiter angepasst. Eines hat sich nie geändert: Das waldorforientierte Konzept, das so viele schöne Inhalte mit sich bringt!

In diesem Sommer wird ein weiterer Anbau fertig gestellt, in dem ein separates Büro für mich als Leitung entstanden ist, sowie ein Raum für die Mitarbeiter*innen zum Zwecke der sogenannten Vorbereitungszeiten, Pausen und Dienstbesprechungen. Somit wird der Multifunktionsraum voraussichtlich im Herbst eine fertiggestellte Turnhalle sein. Da Lernprozesse erwiesenermaßen bei Kindern über Bewegung positiv beeinflusst werden können, wird die Turnhalle unsere pädagogische Arbeit und die dazu gehörige Bewegungserziehung ebenfalls sehr positiv beeinflussen. Wenn man zurückblickt, wurde hier bereits so vieles erschaffen und erlebt. Mit Freude und Stolz blicken wir gemeinsam in eine schöne Zukunft.

Bei unserem Sommerfest **am 30.6.2023** möchten wir das Jubiläum gerne feiern! Von Herzen möchte ich dazu alle einladen, die aktuell Teil unserer Einrichtung sind, die es einmal waren und auch all jene, die im Sommer zu uns kommen werden! Es geht **ab 16.00 Uhr** los und es wird Angebote für die Kinder geben. Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt sein. Alle sind herzlich Willkommen und wir freuen uns auf Ihr / Euer zahlreiches Erscheinen! So können wir gemeinsam Vergangenes, Gegenwärtiges und Zukünftiges feiern!

Herzlich,

Jennifer Neubauer und das gesamte Team